



EL GREMIO denuncia que empeoraron las condiciones de trabajo.

Protesta laboral de vigiladores

Trabajadores afiliados al Sindicato de Seguridad e Investigaciones Privadas (SSIP) se manifestaron ayer frente a las oficinas de la firma Vigilán, cortando media calzada en Sarmiento 751.

Reclamaron mejores condiciones laborales y el respeto al convenio colectivo de trabajo, a esta empresa originariamente bahiense que en agosto de 2009 pasó a manos del Grupo Securitas.

Según los gremialistas, la firma aumentó la cantidad de horas mensuales de trabajo sin que se incremente el salario.

“En marzo de 2010, vulnerando derechos adquiridos, empiezan a aparecer descuentos en períodos de vacaciones y licencias que en la etapa anterior no se realizaban”, indicaron, entre otras críticas.

La comisión directiva del SSIP dispuso el trabajo a reglamento en todos los objetivos que cubre dicha empresa y a permanecer en Sarmiento 751 “hasta que en Vigilán estén dispuestos a reconocernos, definitivamente, como trabajadores argentinos”.